

まるやま ねね  
質問者 丸山 寧々 議員（18番）

1 放課後学習スペースについて

ただいまの丸山 寧々議員のご質問にお答え申し上げます。

放課後学習スペースについて、であります。市内のおよそ一部の小学校や多くの中学校では、朝や放課後に、補充的な学習の時間を設けて、新たな問題に挑戦したり、わからないことを復習したりできるようにしていますが、地域のボランティアの方々にお世話をされている取組は、現在ありません。

しかし、沼田小学校、薄根小学校、白沢小学校、利根小学校の4つの小学校では、「放課後子ども教室」を設置しており、協働活動支援員や地域のボランティアの方が指導者となって、多目的教室やコミュニティセンターなどにおいて、予習や復習、補習などの学習支援や体験活動などを実施しているところです。新型コロナウイルス感染症による影響で、「放課後子ども教室」を実施できず、放課後に、地域

ボランティアから学習支援や遊びなどを体験できる機会がほとんどなくなっている状況も見られますが、今後、新型コロナウイルス感染状況をみて、以前のように、「放課後子ども教室」を再開する予定となっています。

今後におきましても、丸山議員からご提案がありました放課後学習スペースを参考にさせていただき、学校と地域との連携の在り方や、学力の向上に向けた取組などについて、学校と協力して、工夫していきたいと考えています。

以上申し上げまして、丸山寧々議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。